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 SÚMULA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA CDP-CAU/SP 
 

DATA 10/02/2022 HORÁRIO 14h às 18h 

LOCAL Reunião virtual   
 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 
 

Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero Coordenadora 
Marcia Helena Souza da Silva Coordenadora Adjunta 
Ana Paula Preto Rodrigues Neves Membro 
Arlete Maria Francisco Membro 
Danielle Skubs Suplente 
Jose Roberto Geraldine Junior Membro 
Larissa Francez Zarpelon Suplente  
Fernanda Menegari Querido             Membro 

 
Ausências justificadas 

Conselheiros 

Luiz Antonio de Paula Nunes 
Ana Beatriz Goulart Faria  
Jose Luiz Lemos da Silva Neto 
Marcio Macedo Porto  
Renata Alves Sunega 

 

Convidados 
Eduardo Pimentel Pizarro Assessor de Relações Internacionais 
Rafael Mielnik  Assessor  

 
Assessoria Rodrigo Delfino Carvalho Supervisor de Pessoa Jurídica 

 
 

Leitura e aprovação da Súmula da Reunião  
 

Observação 
A súmula da 11ª Reunião Ordinária CDP-CAU/SP realizada em 13 de janeiro 
de 2022 foi aprovada pelos conselheiros participantes.  

 

Comunicação  
 

Responsável Coordenadora da CDP-CAU/SP Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero 

Comunicado 

A coordenadora Maria Teresa Diniz sugere a mudança de ordem pauta, tendo 
a seguinte ordem: 1. Campanha “Nós projetamos o futuro”. 2. 2º Seminário 
Arquitetura e Urbanismo Públicos; 3. Relatório de Gestão Integrado (RGI 
CAU/SP) 2021; 4. Ferramenta de precificação. Os membros da comissão 
concordam com a mudança da ordem.  
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1 Campanha “Nós projetamos o futuro” 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

A conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves realiza apresentação da 
Campanha “Nós Projetamos o Futuro”. 

A conselheira agradece aos membros da CDP-CAU/SP pela sua indicação para 
a participação na Comissão Temporária para Valorização da Qualidade na 
Formação do Arquiteto e Urbanista. Ana Paula ressalta que a campanha será 
apresentada na próxima Plenária do CAU/SP e antes gostaria de apresentar a 
campanha a esta comissão.  

A conselheira Ana Paula Preto explica que a campanha trata de um plano de 
identificação com os profissionais arquitetos e urbanistas e que foi realizado em 
cooperação com outras instituições, sendo elas: Associação Brasileira de 
Arquitetura e Urbanismo - ABEA; Associação Brasileira do Escritórios de 
Arquitetura - ASBEA; Instituto de Arquitetos do Brasil do Departamento de São 
Paulo – IAB-SP; Federação Nacional de Estudantes de Arquitetura e Urbanismo 
do Brasil - FENEA; Sindicato dos Arquitetos no Escritório de São Paulo – SASP 
e Associação Brasileira de Arquitetos Paisagistas - ABAP. A conselheira 
menciona que houve 23 reuniões técnicas para realização do projeto e houve 
cooperação de uma agência de publicidade.  

A conselheira Ana Paula explica que a campanha trouxe a questão dos 
professores em instituições públicas e privadas o que levou uma grande reflexão 
dos diferentes perfis destas instituições. Ana Paula cita que o objetivo é 
estabelecer uma estratégia de comunicação visando à conscientização, 
principalmente dos alunos e dos professores de arquitetura e urbanismo. Ana 
Paula cita que campanha tem o objetivo também de levantar dados sobre a 
situação atual do ensino e quais as demandas que estão surgindo.  

Ana Paula cita que foi muito discutida a questão da arte urbana, como o “Lambe-
Lambe”, que foi escolhida como umas das formas de divulgação da campanha.  

Ana Paula salienta que houve uma ampla pesquisa para as cores de identidade 
visual do projeto, demonstra também as imagens produzidas para a campanha e 
diz que houve uma grande pesquisa e esforço para a sua construção. Ana Paula 
demonstra elementos gráficos, texturas e tipografia usada. Ana Paula diz que 
foram usadas imagens de arquivos pessoais dos organizadores e que as imagens 
são um rico acervo formado.  

Ana Paula cita a respeito do Kit de divulgação da campanha que são: Cover do 
avatar em redes sociais; Banners para o site; Posts para redes sociais; Arte para 
podcast; Stories; Vinheta para vídeo; Cartazes para impressão; Gifs; PPT base 
para apresentações do projeto; Site do projeto.  
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Ana Paula menciona que a campanha terá página nas redes sociais Instagram e 
Facebook, haverá site, podcast e também haverá material de apoio para a 
campanha como camisetas, bottons, mochilas e bolsas.  

A conselheira Ana Paula conclui dizendo que foi uma grande experiência 
participar da campanha e foi umas das melhores experiências profissionais, 
agradece aos membros da CDP-CAU/SP por ter sido indicada a participar da 
Comissão Temporária para Valorização da Qualidade na Formação do Arquiteto 
e Urbanista. 

 
 

 
 

2 2º Seminário Arquitetura e Urbanismo Públicos 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

O Assessor de Relações Internacionais, Eduardo Pimentel Pizarro, fala sobre a 
importância do alinhamento dos temas do seminário da CDP-CAU/SP com os 
objetivos do planejamento estratégico do CAU/SP e os objetivos das outras 
comissões do CAU/SP.  

Eduardo Pizarro diz que levando em conta o formato do evento realizado pela 
CDP-CAUSP no ano de 2021, que foi em formato de conversa, outros formatos 
podem ser explorados no sentido de trazer avanços à produção do seminário.  

Eduardo Pizarro sugere também a possibilidade de visitas em órgãos públicos e 
que em seguida possam ser realizadas visitas em projetos implantados por estes 
órgãos públicos sendo que o conteúdo das visitas seja passado de forma clara ao 
expectador do seminário que acompanhará o evento de forma on-line.   

Eduardo Pimentel Pizarro fala sobre possibilidade de parceria com a 13ª Bienal 
de Arquitetura. A conselheira Larissa Francez Zarpelon complementa dizendo 
que o seminário toca em assuntos da bienal como arquitetura pública. O 
conselheiro Jose Roberto Geraldine Junior pergunta se há mais informações a 
respeito da ideia para a participação do CAU na bienal, o conselheiro cita que 
atualmente há um processo que tramita na Justiça que envolve a prestação de 
contas da participação do CAU/SP na bienal de 2015. O conselheiro Jose Roberto 
Geraldine questiona se há algum cronograma referente à participação na bienal 
em virtude de não estar pautado no Plano de Ação.  

A conselheira Larissa Francez Zarpelon diz que a ideia da participação do 
CAU/SP na bienal são apenas discussões conjuntas e que ainda não está nada 
definido, e que é preciso entender a viabilidade da possibilidade levantada.   

A coordenadora Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero diz que juntar o nosso 
evento com a bienal traria mais público, a ideia seria integrar a grade de eventos 
na bienal sem repasse de recursos podendo juntar esforços de divulgação e 
conteúdo.  
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O assessor Eduardo Pizarro abre o programa “Miro” e compartilha as ideias de 
formato, programas e temas do seminário discutidos até o momento.  

A conselheira Maria Teresa diz que é importante manter a data do seminário para 
o mês de Maio, sugere ideias de parcerias com instituições como Praça das Artes 
ou Escola de Cidade para disponibilidade de espaço para a realização do evento. 
Maria Teresa diz que há proposta de painel no seminário com tema mais político, 
como por exemplo participação de arquitetos e urbanistas que são candidatos a 
órgãos públicos.  

Maria Teresa diz que acha interessante visitas em órgãos públicos e 
posteriormente visitas a projetos implantados por estes órgãos e que seria um 
bom cenário para discussão dos temas do seminário.  

O conselheiro Jose Roberto Geraldine Junior cita que a visita a órgãos públicos 
já acontecem há algum tempo e que acha ótimo continuar esse contato. Geraldine 
compartilha link (https://transparencia.caubr.gov.br/arquivos/acordo-caubr-
ribeiraopreto.pdf ) onde demonstra que o CAU/SP e o CAU/BR realizaram termo 
de cooperação técnica com a Prefeitura de Ribeirão Preto.  

A conselheira Fernanda Menegari Querido cita a preocupação com a logística de 
locomoção com as visitas e necessário pensar a respeito.  

 
 
3 Relatório de Gestão Integrado (RGI CAU/SP) 2021 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

A coordenadora Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero demonstra modelo 
Relatório de Gestão Integrada em formato PPT, salienta que é para entregar entre 
os dias 14 e 20 de fevereiro. 
A coordenadora sugere mandar para os demais membros da comissão o link do 
relatório para todos os membros colaborarem com o preenchimento e que depois 
será revisado por ela mesmo. Todos concordam com essa forma de 
preenchimento.  

  
 

 
4 Ferramenta de precificação 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

A coordenadora Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero explica que o assunto 
de ferramenta precificação começou na CDP-CAU/SP como uma análise na 
tabela de honorários que precisaria ser melhorada e mais detalhada. Os membros 
desta comissão souberam que a CATHIS-CAU/SP deseja realizar uma 
“calculadora social” junto com a CEP-CAU/SP e que as comissões podem 
trabalhar em conjunto para a produção de uma ferramenta única.  
 
Maria Teresa cita que a conselheira Danielle Skubs trouxe material a esta 
comissão de tabela de composição de preços que é repassada aos alunos que a 
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mesma ministra aula, e que este material pode ser usado como referência na 
produção da ferramenta de precificação.  
 
A coordenadora Maria Teresa cita possiblidade de realização de “Hackathon” – 
um evento de tecnologia onde seria produzido o aplicativo por pessoas que 
participam do evento e que pode ser considerado, caso seja possível, ser entregue 
prêmio as pessoas que desenvolvem a ferramenta de precificação. Maria Teresa 
comenta que caso não seja possível a desenvolvimento de um aplicativo que seja 
realizado uma tabela de precificação que seja disponibilizada no site do CAU/SP.  
 

  
 
 

 
 
Considerando o estabelecido no Despacho PRES-CAUSP nº 001/2021, que regulamentou 
emergencialmente as reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SP, atesto a veracidade e a 
autenticidade das informações prestadas. 
 
 
 

Rodrigo Delfino Carvalho 
Supervisor de Pessoa Jurídica – CAU/SP 
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